

JA 鳥取中央大栄抑制メロン部会

販売額1億円達成記念祝賀会

はじめに、この度の令和6年能登半島地震で、お亡くなりになった方々のご冥福をお祈りしますとともに、被災された皆さまのお見舞いを申し上げます。一日も早い、復旧を願っています。

本日は、JA 鳥取中央大栄抑制メロン部会販売額1億円達成記念祝賀会の開催、誠におめでとうございます。

日頃は、枘井部長さんをはじめ、部員や関係者の皆さまには、北栄町農業の発展のため、ご理解とご協力をいただいておりますこと、お礼申し上げます。

私、昨年まで“プリモレッド”という、品種のことを知りませんでした。また、既に香港に輸出していることも知りませんでした。昨年初めていただきましたけど、美味しかったです。

そして、部全体として、販売金額が1億円を大きく達成したということで、重ねてお祝い申し上げます。北栄町には、1億円を超える品種が14品目ありますが、生産者数が年々増加しているのは、プリモレッドメロンぐらいかなと思います。

町といたしましても、生産者の高齢化や担い手不足など多くの問題に対し、活力ある産地づくりや担い手の育成・確保、生産性の向上などを推進していきます。また18日から、香港に出張がありますので、宣伝してきたいと思っています。

これから本格的な農作業の時期となってまいります。皆さま、健康には十分留意され、作業に取り組んでいただき、目標達成ができますよう、お祝いのあいさつとさせていただきます。

本日は、誠におめでとうございます。

令和 6 年 2 月 7 日

北栄町長 手嶋俊樹